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Entrevista

LUIS GONZÁLEZ LÓPEZ-SEPULVEDA,
Voluntario de Cáritas Parroquial

En tiempos de crisis, como estos, las enti
dades sociales que atienden a los que 
peor lo están pasando están demostran
do la importancia de su labor. Además,
Cáritas es la institución que más crítica se 
está mostrando respecto a la falta de 
políticas sociales y continuamente lanza 
datos sobre el crecimiento de la pobreza 
en España que están dejando a muchos 
con los pelos de punta. En tiempo de 
crisis, en tiempos convulsos, Luis Gonzá
lez López -Sepúlveda, se ocupa de la ad
ministración de Cáritas Parroquial de 
Herencia. Una persona para la que pala
bras como cheques, balanza de pagos o 
déficit público eran el pan de cada día, y 
hoy se dedica a servir a los más empobre
cidos.

Voluntario de Cáritas, hincha acérrimo del Real Ma
drid, su "segundo dios", enamorado de su mujer 
Josefina con la comparte más de 50 años de amor. 
Todos los días le vemos pasar a la Parroquia a hacer 
la visita y saludar a su segunda madre la Inmaculada 
Concepción. Entrañable y sensible, buena persona 
así es Luis González a quien traemos hoy a nuestra 
revista parroquial.

Luis, el pasado 9 de octubre el Ayuntamiento hizo 
un reconocimiento a 6 mayores de la localidad con 
motivo del Día del Mayor, entre ellos se encontraba 
usted. ¿A qué se debía este reconocimiento?
Era un reconocimiento al trabajo que realizo con los 
más necesitados en Cáritas Parroquial. Para esta la
bor solidaria no pongo límites al tiempo, ni me canso 
de estar dispuesto a la colaboración. No ha sido la 
primera vez que me han levantado de la mesa para 
atender un necesitado, e incluso han llegado a altas 
horas de la noche y los hemos atendido. Por todo 
esto y por mi edad, ya algo mayor, se me ha recono
cido esta labor. Estoy muy agradecido al Ayunta
miento por ello y por las palabras que me dirigieron.

¿Cuándo y por qué razones comenzó su vinculación 
con Cáritas?
Elace 18 años al jubilarme de mi trabajo en una enti
dad bancaria. Un día llegó el anterior párroco don 
Miguel Ángel y me ofreció trabajar en Cáritas. Le pedí 
información y acepte inmediatamente, hasta ahora.

¿Qué características cree que vieron en usted para 
nombrarlo administrador en Cáritas en Herencia?
Porque creyeron en mí, sabían cuál había sido mi an
terior trabajo, y en 44 años de banquero jamás se 
oyó una queja de mí. Se fiaron de mi persona y pusie
ron en mis manos la economía de esta Institución. 
Como ya manejaba los números no se me hizo una 
carga esta nueva misión.

Desde hace unos 18 años es tesorero de Cáritas, por 
lo que conoce perfectamente las cuentas de esta 
organización. ¿Cuál es el montante total de recursos 
que gestiona Cáritas Herencia?
Cada año al cerrar el balance económico para enviar
lo a Ciudad Real nos damos cuenta de la cantidad de 
dinero que hemos movido con ingresos y gastos para 
los más necesitados. Actualmente nos movemos en 
torno a los 20.000 euros anuales
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